

**Erledigt**

## **SSD oder Fusion Drive**

**Beitrag von „Mrs Krall“ vom 20. Juli 2016, 19:00**

Vielen dank für eure Antworten.

Ich habe noch eine kleine organisatorische Frage. Wäre es am Übersichtlichsten das ihr diesen Threat schließt und ich falls ich bei der Installation Probleme bekommen sollte einen neuen Aufmache oder diesen offen lassen ?